

## ANNONCES PAROISSIALES

Lundi 30 novembre	18h00 Messe
Mardi 1 <sup>o</sup> décembre	11h00 et 18h00 Messes 10h00 Conseil pastoral de Jeanne de France
Mercredi 2 décembre :	11h00 et 18h00 Messes 17h00 Partage d'évangile avec le P. Ferrier 18h45 Répétition de la Chorale
Jeudi 3 décembre:	11h00 et 18h00 Messes 8h00 Temps de prière à J de France Célébration avec les enfants 18h30 Conférence à ND sur le Concile Vatican II
Vendredi 4 décembre:	11h00 et 18h00 Messes 14h30 Temps de réflexion sur les PSAUMES
Samedi 5 décembre:	11h00 Messe 18h00 Messe anticipée 9h-17h Journée pour les accompagnateurs du Catéchuménat avec Mgr Marceau
Dimanche 6 décembre :	9h00, 10h30 (familles) et 18h00 Messes
2 <sup>o</sup> dimanche de l'AVENT	

**JEUDI 3 décembre 18h30 : Conférence du 1<sup>o</sup> jeudi du mois.**

**Mme Madeleine FOSSIEZ, historienne, évoquera le Concile Vatican II, pour son 50<sup>e</sup> anniversaire.**

## Bientôt, ouverture de l'année de la Miséricorde

Le Pape François a décidé de promulguer une année sainte « extraordinaire », c'est-à-dire une année supplémentaire aux années saintes qui reviennent tous les 25 ans. Il a voulu qu'elle soit un jubilé de la miséricorde ! Elle s'ouvrira le 8 décembre 2015 et se conclura le 20 novembre 2016.

### Pourquoi consacrer cette année-là à la miséricorde ?

Si on se penche sur les 20 siècles d'histoire du christianisme on découvre que chaque période, disons à chaque siècle, est traversé par une question théologique et spirituelle majeure. A cette question, parfois brûlante, l'enseignement des conciles et des papes, l'œuvre des théologiens et des saints de ce temps apporte en quelque sorte la réponse de l'Esprit Saint.

Au XX<sup>e</sup> siècle les événements dramatiques qui ont bouleversé le monde, ont soulevé une crise de conscience sans précédent dans l'histoire des hommes. On peut dire, en très raccourci, que ce siècle a engendré dans la mentalité moderne un doute à la fois sur l'homme et sur Dieu. Le scepticisme de l'homme moderne a permis à l'athéisme de se développer et au matérialisme de s'étendre alors que se creusait le fossé de l'injustice entre les pays nantis les populations défavorisées. Plusieurs papes ont pensé que c'était la

révélation de la miséricorde de Dieu qui était la bonne nouvelle dont le monde avait besoin maintenant.

# LE LIEN

N° 278

Basilique Notre Dame ☎ 04 93 88 73 63

Site : notredame-nice.com

Courriel : notredame.nice@orange.fr

## 1<sup>o</sup> DIMANCHE DE L'AVENT 28 ET 29 NOVEMBRE 2015



**« Et il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur la terre, les nations seront dans l'angoisse, inquiètes du fracas de la mer et des flots ;** C'est aujourd'hui le début d'une nouvelle année liturgique. La visée de ce voyage liturgique est de nous permettre d'être plus présent à la relation de Jésus dans notre situation. Le temps passe sans jamais s'arrêter et il nous est souvent difficile d'accepter ce changement continu. Pour chacun de nous, il y a le silence de son propre devenir qui s'ouvre avec l'Evangile de Luc. Le temps de l'Avent, de

l'attente de Dieu, s'ouvre ainsi devant nous et il nous faut resserrer les liens qui nous unissent à Dieu, et ceux qui nous unissent les uns aux autres. La Parole nous répète : « Quand tous ces « événements » commenceront, redressez-vous, et relevez la tête, parce que votre délivrance est proche. » Aujourd'hui, tous ces événements concernent notre « monde » encore dans la détresse et chacune de nos situations personnelles ! Le Christ est vainqueur, il accomplit en nous la victoire de son amour, il l'accomplit à travers le monde. C'est avec une grande espérance que nous célébrons ce combat de Jésus pour la Vie en ce temps de l'Avent. Prions avec ferveur pour que la victoire de l'amour s'accomplisse encore et que nous nous trouvions plus disponibles à l'Esprit Saint.

**Des hommes défailiront de frayeur, dans l'attente de ce qui menace le monde habité, car les puissances des cieux seront ébranlées.**

L'espérance est un véritable moteur qui nous pousse à l'action et nous incite à faire plein d'activités généreuses. Pendant ce temps de préparation à la fête de Noël, nous sommes invités à participer à la nouvelle création de Dieu, faire plaisir, pardonner, renouer les contacts, venir en aide, créer un monde plus fraternel. Rester éveillé, et prier en tout temps, car nous sommes en marche, nous, qui entendons l'annonce de la venue de Jésus. J'entends le chant des oiseaux, je vois la lumière du soleil derrière les volets, signes qui me ramènent au temps actuel en son devenir. C'est le temps la prière de la prière d'action de grâce pour Celui qui nous donne ce Don si beau de la vie. Elle s'offre à moi sans conditions. C'est le temps de faire silence, de me taire, de taire le bruit pour écouter. J'ouvre mon espace, qui ne se réduit pas à mes soucis présents. En ce début d'année liturgique, le ciel nous engage à considérer l'amour infini de Dieu, gracieux, gratuit, qui rejoint le plus profond de notre cœur. Restons dans l'éveil lorsque nous percevons des signes extérieurs qui nous sortent de nous-mêmes, de notre torpeur ou de notre rêve.

**Dimanche 5 et 6 décembre : quête trimestrielle de la Société St Vincent**

### **Chant d'entrée**

1. Aube nouvelle, dans notre nuit, Pour sauver son peuple Dieu va venir.  
Joie pour les pauvres, fête aujourd'hui !

**Il faut préparer la route au Seigneur. (Bis)**

2. Bonne Nouvelle, cris et chansons, Pour sauver son peuple, Dieu va venir.  
Voix qui s'élève dans nos déserts.

**Il faut préparer la route au Seigneur. (Bis)**

3. Terre nouvelle, monde nouveau, Pour sauver son peuple, Dieu va venir.  
Paix sur la terre, ciel parmi nous.

**Il faut préparer la route au Seigneur. (Bis)**

### **Lecture du livre de Jérémie (33, 14-16)**

Voici venir des jours – oracle du Seigneur – où j'accomplirai la parole de bonheur que j'ai adressée à la maison d'Israël et à la maison de Juda : En ces jours-là, en ce temps-là, je ferai germer pour David un Germe de justice, et il exercera dans le pays le droit et la justice. En ces jours-là, Juda sera sauvé, Jérusalem habitera en sécurité, et voici comment on la nommera : « Le-Seigneur-est-notre-justice. »

### **PSAUME 24**

**R/Vers toi, Seigneur, j'élève mon âme, vers toi, mon Dieu.**

Fa Do Fa Lam Sib Fa  
Vers toi, Sei-gneur, j'é - lè - ve mon â - me, vers toi, mon Dieu.  
Fa Sib Solm Do Lam Ré m Solm Do

Seigneur, enseigne-moi tes voies, / fais-moi connaître ta route.

Dirige-moi par ta vérité, enseigne-moi, / car tu es le Dieu qui me sauve.

Il est droit, il est bon, le Seigneur, / lui qui montre aux pécheurs le chemin.

Sa justice dirige les humbles, / il enseigne aux humbles son chemin.

Les voies du Seigneur sont amour et vérité / pour qui veille à son alliance et à ses lois.

Le secret du Seigneur est pour ceux qui le craignent ; / à ceux-là, il fait connaître son alliance.

### **Lecture de la 1<sup>o</sup> lettre de saint Paul Apôtre aux Thessaloniens (3, 12 - 4, 2)**

Frères, que le Seigneur vous donne, entre vous et à l'égard de tous les hommes, un amour de plus en plus intense et débordant, comme celui que nous avons pour vous. Et qu'ainsi il affermisse vos cœurs, les rendant irréprochables en sainteté devant Dieu notre Père, lors de la venue de notre Seigneur Jésus avec tous les saints. Amen. Pour le reste, frères, vous avez appris de nous comment il faut vous conduire pour plaire à Dieu ; et c'est ainsi que vous vous conduisez déjà. Faites donc de nouveaux progrès, nous vous le demandons, oui, nous vous

en prions dans le Seigneur Jésus. Vous savez bien quelles instructions nous vous avons données de la part du Seigneur Jésus.

**ALLELUIA. ALLELUIA** Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut.

*♩. = 63*  
Al - lé - lu - ia, al - lé - lu - ia, al - lé - lu -  
ia, al - lé - lu - ia.

### **Evangile de Jésus-Christ selon Saint Luc. (21, 25-36)**

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées et désemparées par le fracas de la mer et des flots. Les hommes mourront de peur dans l'attente de ce qui doit arriver au monde, car les puissances des cieux seront ébranlées. Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans une nuée, avec puissance et grande gloire. Quand ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche. Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne 'alourdisse dans les beuveries, l'ivresse et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste comme un filet ; il s'abattra, en effet, sur tous les habitants de la terre entière. Restez éveillés et priez en tout temps : ainsi vous aurez la force d'échapper à tout ce qui doit arriver, et de vous tenir debout devant le Fils de l'homme. »

### **Prière universelle :**

Ré-veil-le ta puis-san-ce, Seigneur, viens nous - sau - ver.

### **Chant d'action de grâce**

1. Approchons-nous de la table  
Où le Christ va s'offrir parmi nous.  
Offrons-lui ce que nous sommes,  
Car le Christ va nous transformer en lui

2. Voici l'admirable échange  
Où le Christ prend sur lui nos péchés.  
Mettons-nous en sa présence,  
Il nous revêt de sa divinité.

3. Père, nous te rendons grâce  
Pour ton Fils, Jésus Christ le Seigneur.  
Par ton Esprit de puissance,  
Rends-nous digne de vivre de tes dons.

